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第１６回

定 期 総 会 開催

猫の適正な飼育・飼養を普及啓発し、人と猫が共生できる街づくりに資することを目的として設立さ

れた「青葉区ねことの暮らしを考える協議会」は、会員の皆様のご理解・ご協力により、お陰様で

設立以来１５年目をむかえることができました。

不妊・去勢手術の大切さは以前に比べ確実に広まっています。

不妊・去勢手術済みのしるし「耳カット」も少しづつ普及してきました。 しかしまだまだ、理解いただ

けていない方も多く、啓発活動が必要なのが現状です。

スタッフ一同頑張ります。 今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。
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『の ら猫 の 不 妊 ･去 勢 手 術 支 援 』に含 まれ ていたマイクロチップ埋 め 込 み は 平 成 ２８年

１２月 １日 より除 外 となりました。

ご希 望 の 場 合 は 、施 術 ・登 録 料 金 は 依 頼 先 の 動 物 病 院 が 定 めた費 用 負 担 となります。

マイクロチップの 有 効 性 は 、現 在 広 く認 識 され るようになり、当 協 議 会 でもこれ まで通 り普

及 啓 発 に努 めていきたいと思 います。

しか し、飼 い主 の い ない 猫 に埋 め 込 ん だ場 合 、その 利 点 を活 か しきれ ないことを考 慮 して

の 結 果 です。皆 様 の ご理 解 の ほ どよろしくお願 いいたします。

平 成 ２８年 １１月 ３日 （祝 ）青 葉 区 役 所 周 辺

今 年 も晴 天 に 恵 まれ 、多 くの 人 々 でに ぎ

わ いました。

メインテー マは 「地 域 の 力 」、「共 に 進 も

う心 の 絆 を青 葉 か ら」をキ ャッチフレー ズ

に実 施 され ました。

外 の ブースでは

手 作 りした 小 物 や ご 寄 付 の 品 々 の 販 売

を行 いました。

売 上 金 ６７，９５０円 は すべ て、

不 幸 な 猫 をふ や さな い た め の 活 動 資 金

（不 妊 ・去 勢 手 術 など）に あ てられ ます 。

体 育 館 の ブースでは

例 年 通 り猫 との 暮 らし方 の 相 談 等 を受 け

ました が 、苦 情 は ほ とん どなく、新 しくし

た 展 示 パ ネ ル も好 評 でした 。今 後 もより

良 い 猫 との 共 生 をめ ざし、啓 発 に 努 め た

いと思 います。

青 葉 区 民 まつ り・健 康 フェスティバ ル

キ ャットメイトさん へ

｢お詫び｣

昨年度の会費納入につきましては、作業上の手違いから誤った記載の『払込取扱票』を一部の方にお

送りし、ご迷惑をおかけしました。慎んでお詫びいたします。

啓発用パネルの一部→

日本は今ねこブームね～

おうちの中で飼う場合も早めに不妊・去勢手術をしてほしいな！

ちょ っとの隙に外に出て しま い交尾してしまうこともあるの！ ま だまだ子猫だと思って いても

生後半年でお父さん、お母さんになるのよ。

飼い主のいない不幸な猫がふえませんように・ ・ ・

トラ子ちゃんの

つぶやき


